

# Un Train en Gare du Tympan



...trois semaines d'exposition !  
du 7 au 28 septembre 2024



Dans le cadre de son 15ème anniversaire,  
l'Association «Un train peut en cacher un autre»  
vous propose de la retrouver pour une exposition  
quelque peu rétrospective à l'invitation de  
l'équipe du Tympan à Goujounac.



Visite de l'exposition aux horaires d'ouverture du Tympan

les jeudis de 17h à 22h,  
les samedis de 10h à 13h  
ou sur rendez-vous en appelant Gaston au 06 81 30 25 11.  
Ventes aux enchères au profit de l'association,  
les 21 & 28 septembre à 11h30.

Venez découvrir les talents des nombreux artistes adhérents.

## **Participez à l'Art et à la Solidarité : Exposition « Un train en gare du Tympan ; trois semaines d'exposition »**

Chers amis de l'art et défenseurs de la culture,

Cette année, l'association fait face à des défis financiers majeurs. Plus que jamais, nous avons besoin de votre soutien pour continuer à enrichir notre communauté avec des initiatives artistiques passionnantes. Rejoignez-nous à l'occasion de cette exposition. Découvrez la vitalité et la diversité de l'art contemporain en milieu rural.

### **Vernissage participatif et moments clés :**

- Vernissage le 7 septembre à 11h** : Lancez l'exposition avec nous lors d'un événement d'ouverture participatif qui promet d'être aussi vivant et coloré que les œuvres exposées.
- Deux ventes aux enchères d'art, les 21 et 28 septembre à 11h30** : Les artistes participants présenteront des œuvres uniques dont 50% du profit de la vente seront destinés à soutenir «Un train peut en cacher un autre».
- Dévernissage le 28 septembre au matin** : Une dernière chance de voir les œuvres, de rencontrer des artistes, et de participer à notre dernière vente aux enchères.

### **Pourquoi votre présence compte ?**

Votre participation à l'exposition et aux enchères n'est pas seulement une occasion d'acquérir de l'art unique ; c'est un geste de soutien envers les artistes et notre mission.

### **Comment pouvez-vous aider ?**

- Visitez l'exposition** : Venez admirer les œuvres, ressentez l'inspiration et la passion qui animent notre communauté artistique, échangez.
- Participez aux enchères** : Engagez-vous dans l'art de la philanthropie en enchérissant sur des pièces qui captivent votre cœur et votre esprit.
- Parlez de nous** : Partagez votre expérience et invitez vos amis à découvrir l'exposition. Chaque nouvelle visite renforce notre capacité à influencer positivement la culture locale.

Nous vous invitons à vous immerger dans un monde où l'art rencontre l'altruisme, et où votre engagement peut faire une réelle différence. Ensemble, nous pouvons surmonter les défis financiers et continuer à apporter l'art et la beauté dans la vie des gens.

Au plaisir de vous accueillir à l'exposition  
«Un train en gare du Tympan ; trois semaines d'exposition»,  
et partager ensemble cette expérience artistique et solidaire.  
Gaston Castelain pour [www.untrainpeutencacherunautre.com](http://www.untrainpeutencacherunautre.com)

